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Clermont-Ferrand, le 04/03/2025 
Mesdames, et Messieurs Membres du bureau exécutif  

 
Pour information : Salariés de la ligue ARA Volley-ball  

 

CR n° 2 Bureau exécutif N° 2 du 15 Février 2025 

en visio-conférence (9h à 11h) 

En instance d’approbation 

Présents : Elsa Durieux, Céline Desmoulins, Véronique Frelat, Cédric Partouche, Daniel 
Maisonnial et Julien Verney. 

Excusé : Olivier Verdet 

1-  RH :  

 Suivi des salariés / entretiens individuels et pros : Cédric & Elsa. Les entretiens se 
feront tous avant Septembre 

 
 CSE (Comité Social et Economique) : 1er le vendredi 7 Février. Une demande de mise 

en place d’une politique salariale est remontée. Véronique et Céline vont travailler sur 
le sujet avec Daniel et Elsa. Il faudra partir de la CNS et une étude des dernières 
revalorisations salariales est demandée à Laurène. 

 
 Philippe Marta voit ses missions évoluer. Cela sera désormais 70% FFVolley. Nous 

allons contacter la fédé pour signaler notre étonnement sur l’évolution de la 
population de nos cadres d’Etat ces dernières années.  

 
 Question sur parking payant de la Maison Des Sports de Clermont. Proposer une 

solution à Françoise. Il n’est pas prévu de prendre en charge les frais de parking pour 
les salariés. Céline Desmoulins rappelle que les frais de parking peuvent être rentrés 
dans les frais réels le cas échéant. Comme pour les autres salariés administratifs, un 
ordinateur sera fourni à Françoise pour le télétravail. 

 
 Elsa Durieux souhaite être présente une fois par mois environ à Grenoble les vendredis 

(à définir) afin de rencontrer les équipes. Elle établira un calendrier de ses dates de 
venue et sera rejointe par les membres du BE sur certaines dates. 
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 Retour sur les RDV du 13 Février : 
 

 RDV banque : Deux cartes bleues sont désormais disponibles, une sera en 
permanence avec Laurène Marcou et l’autre à disposition des élus ou des 
techniciens en cas de déplacement.  

 Réunion AFDAS (Assurance de Formation des Activités du Spectacle)  : sur le sujet 
de la formation. La formation de Yannick Marcilhac a été abordée notamment vis-
à-vis du prix de la formation (le coût horaire de formation de la fédération est 
supérieur au montant pris en charge par l’AFDAS) 

 
2- Evènements 
 

 Stage Cantal : 14-18 Juillet stage à Vic sur Cère avec 24 places disponibles avec 
encadrants en provenance des stages d’Istres. OK pour rentrer le stage dans le 
catalogue Ligue. Demande pour refaire un budget plus précis avec la population cible 
M15-18, plus seuil de rentabilité en dessous duquel on n’ouvre pas.  Edit : il a 
finalement été décidé que ce stage ne pourrait pas être mis au catalogue en 2024-
2025 

 
 Altigliss : On a confirmé la convention avec Altigliss. La ligue sera présente avec une 

action communication (flyers, kakemono) mais nous en profiterons également pour 
rencontrer les interlocuteurs de la Plagne et les gros sponsors d’Altigliss avec pour 
objectif de développer à terme un gros évènement de Snow Volley dans la région.  

 
 Inter ligue : point situation. Peu de retour des ligues adjacentes (seule la ligue Grand-

Est a inscrit une équipe et la ligue de Corse est intéressée mais seulement si nous 
baissons nos prix) et certains comités ne sont pas volontaires pour faire la compétition 
qui selon eux ferait doublon. Elsa Durieux s’est renseignée auprès des diverses ligues 
et plus de la moitié des ligues et des CD ne font plus de stages M18. Il va peut-être 
falloir renommer le tournoi. Il est acté de renoncer au TI de Vichy qui ne serait pas 
financièrement viable. Nous allons réfléchir à passer le TI M18 sur 2 jours dans les 
années à venir avec invitations éventuelles des autres CD ou ligues. Nous poserons la 
question à Valence pour savoir s’ils peuvent organiser dès cette année le TI sur 2 jours 
(3-4 Mai). 

 
 Contact FFSE (Fédération Francaise du Sport en Entreprise) pour évènement 

entreprise : Une grosse entreprise avec annexe à Clermont Lyon Grenoble et Annecy 
souhaiterait organiser un évènement beach ou green dans chacune de ces villes à 
partir du mois de Mars. Les commissions outdoor et développement vont travailler sur 
le sujet. Ils souhaitent que l’on trouve le site et un club support le cas échéant. Il va 
nous falloir les rencontrer et proposer un devis si on est intéressés. C’est l’occasion de 
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mettre un pied dans le sport en entreprise et de développer une « offre 
évènementielle ». Il faudra également associer les clubs et les territoires qui 
accueillent.  

 
 Séminaire rentrée 2025-2026 : La présidente aimerait organiser une journée 

élu/salariés fin août pour team building et point d’étape sur l’avancée des dossiers et 
les échéances à venir. Le principe plait à tout le monde mais la bonne date sera 
compliquée à trouver. Dorian sera missionné pour réfléchir à des dates et des activités. 

 
 Événement entre salariés / techniciens pour cohésion : L’année dernière les 

techniciens et salariés se sont retrouvés pour un évènement cohésion afin de mieux 
se connaitre en dehors du temps de travail avec prise en charge de l’activité par la 
ligue. Elsa Durieux a donné son accord pour renouveler cet évènement. En outre, la 
présidente  propose également l’organisation d’un petit déjeuner tous les 3 mois en 
présentiel pour que les salariés puissent échanger dans le cadre de leur temps de 
travail.  

 
 Match VBC Chamalières/ Mulhouse le 8/03 à Chamalières : La communication de la 

part du VBCC a bien été reçue et sera envoyée aux clubs de la ligue la semaine 
prochaine. Le match sera finalement à 17h puisqu’il sera diffusé à la télévision. Les 
inscriptions se feront auprès de Chamalières via QR code. La majorité des membres du 
BE assisteront à l’évènement. Chaque club réservera via le QR code et les clubs les plus 
représentés pourront nommer un ou une « escort kid » qui rentrera sur le terrain avec 
le maillot de son club en accompagnant une des joueuses lors de la présentation des 
équipes. 

 
 Représentation de la ligue lors des différents TI :  
 1er Mars Arnas TI M12-M13   JC Savoy + Elsa Durieux + Daniel Maisonnial + Cedric 

Partouche + O. Verdet 
 24 Avril M15 Cusset : Julien Verney 
 26 Avril M12 M13 PESD :  Cédric Partouche + Elsa Durieux + Daniel Maisonnial 
 30 Avril M11 M12 Saint Genis Laval :  Céline Desmoulins + Cédric Partouche + Elsa 

Durieux en fin de journée 
 4 Mai Valence :  Veronique Frelat + Cédric Partouche + Elsa Durieux (selon la formule 

sportive 1 jour ou 2 jours retenue) 
 
3- Organisation interne : 
 

 Accès au serveur de la ligue : Il faut que les membres du BE et les présidents de 
commission (notamment sportive) prennent rdv avec l’informaticien de la ligue 
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 Rappel des BE et des CODIR et envoi des travaux des commissions : La présidente 
rappelle l’importance de convoquer les membres du CODIR au moins 2 semaines avant 
le CODIR et le fait que tous les documents préparatoires des commissions doivent être 
envoyés au moins 10 jours avant la tenue du CODIR. Des rappels réguliers seront faits 
par Olivier Verdet ou Julien Verney par mail ou en créant un agenda partagé. 

 Sections sportives : La diminution du « temps ligue » de P. Marta va impacter la 
labellisation des sections sportives collèges qui ne pourra probablement plus être 
assurée par P. Marta. Les infos seront données à Cédric Partouche et à la commission 
technique (financement, labellisation) et ce sujet sera inscrit rapidement à l’ordre du 
jour de sa commission 

 Commission Statuts et règlements : JC avance sur le sujet et C. Nogueira va entrer 
dans la commission (à valider au prochain CODIR). Il va aussi falloir réfléchir dans les 
mois à venir à notre politique RGPD. 

 Distinctions fédérales : 3 demandes de plaques de reconnaissance seront demandées 
au titre de la ligue. Les personnes concernées sont Alice Linossier (CD42), P. Galant 
(CD26/07) et Claude Mounier (CD26/07) 

 Tenue de représentation élus et techniciens : OK pour départ cette semaine de la 
commande des techniciens. Olivier Verdet sera en charge de la création du pack 
superviseur arbitres et élus et la validation de ce pack sera proposée  au vote du 
prochain CODIR. 

 Dossiers de subvention : Nous sommes dans l’attente du lancement de la campagne 
Projets Sportifs Fédéraux (PSF) et la campagne de contrat d’objectif de la région 
démarre à partir du 17 Février. Pour le bilan PSF Jean Michel Ficheux s’est proposé de 
faire les bilans et nous l’en remercions. 

 Sujet des commissions dites « exécutive » ou « semi-exécutive » : Les seules 
commissions exécutives sont l’arbitrage, la sportive et la commission statuts et 
règlements. Il se pose la question du rôle exécutif de la commission technique. Pour 
Véronique Frelat, attention dès que les décisions des commissions impliquent un 
engagement financier, cela ne peut pas se faire de façon exécutive ou alors seulement 
dans le cadre strict du budget prévisionnel des commissions (à construire par les 
commissions pour la saison 2025/2026). 

 
4- Questions Diverses  
 

 Préparation AG 2025 : L’AG est prévue le Samedi 28 Juin mais il faudrait rapidement 
trouver un club support et mettre à l’ordre du jour un vote sur la rotation éventuelle 
des futures AG dans les comités ou sur des AG plutôt centrées géographiquement 
(CD69 ou CD42, le centre de la région se trouvant à Cellieu Près de Saint Chamond). 
Pour cette saison 2024/2025, nous allons nous mettre en recherche d’une salle et d’un 
club central géographiquement. 
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 Signature mail des membres du BE : Dorian est sur le dossier et les enverra par mail 
aux membres du BE. 

 
 Services civiques 2025 : L’agence du service civique a confirmé 100 contrats et on 

devrait pouvoir monter à 300 (réponse en Mars) Nous ne sommes pas trop impactés 
car les contrats dans le volley démarrent plutôt à partir de Avril Mai. 

 
 Reversement sur licences loisirs 2024 : Sur les 19 euros de la licence Volley Pour Tous 

(VPT), 10 euros partent à la ligue qui en reverse 5 aux CD. Daniel Maisonnial 
souhaiterait que la part comité reversée par la fédération ne transite pas par la ligue. 

 
 Projets Sportifs Fédéraux (PSF) 2025 : Le lancement de la campagne PSF est attendu 

mais cela dépend du vote du budget de l’Etat. 
 

 Dotation clubs organisateurs finales régionales : Les clubs organisateurs de finales 
avaient dans les années précédentes des dotations en ballons. Cela a été suspendu 
durant le COVID et après le COVID on a basculé sur une idée de bons d’achat (à hauteur 
de 150 euros). Ces bons n’ont pas été distribués en 2024. Il est demandé par D. 
Maisonnial une redistribution rétroactive de ces bons aux clubs organisateurs. 
Véronique et Laurène vont regarder le budget de la CRS pour que nous puissions 
prendre une décision lors du prochain CODIR. 

 

 

 

Le secrétaire de séance. 

Julien VERNEY 


